

和衷協同

2024 1129 藤沢市立鶴沼中学校
3学年・学年通信 NO,10



進路に向けて

先日、成績が手渡されました。それぞれが今まで取り組んだ結果が出ているのではないのでしょうか。今週から面談も始まり、いよいよきたなという感じです。

ここから先は1人ひとりのやるべきことが異なってくるので必要な情報は自分で手に入れて行動してください。誰かが何とかしてくれるということはありません。

もちろん勉強も大切ですがそれ以外がおろそかになってしまっは意味がないのでバランス良く過ごしてください。集会の中でも言われた3つの約束を意識した生活を心がけましょう。

大変なことは理解しています。だからこそ自分を見失わずに前に進んでいってください。



三者面談よろしくお願いたします

先日の進路説明会にいらしていただきありがとうございました。

28日から面談も始まっております。ご家庭でも色々とお悩むことも多いと思いますが、よく話し合った上で面談に臨んでいただけたらと思います。

1回の面談で解決しないような場合は、再度面談にいらしていただけたらと思います。その際は、遠慮なく担任に相談をしてください。



